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Фрагменты из сеанса с Аштаром

  

  

Какие изменения происходят с телами человека в настоящее время? 

  

Человечество разделяется по принадлежности к той или иной инопланетной расе.
Какие энергии в человеческой ДНК ближе к тем или иным существам, соответственно
над ними берется опека определенной расы, и дальше - вывод из планетарного
существования после окончания жизни на Земле. 

  

Планета станет недоступной для физической жизни?

  

Она будет доступна еще несколько поколений.

  

Зачем тогда выводить людей с планеты?
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Многие созрели для вознесения в более светлые сообщества, некоторые пойдут на
рассеивание, аннигиляцию (как тела, но не как души). Эти души будут очищены и
положены на отдых до следующей Манвантары.

  

Кто придет взамен этих людей на планету или на самом деле останется один миллиард?

  

На планете в результате останется полтора-два миллиарда людей, но не потому, что они
вымрут или не потому, что их возьмут в рабство. Многие удалятся на другие планеты,
как в посмертии, так и в результате миграции населения на Марс, Сириус и другие
выжившие планеты.

  

Выжившие в результате чего?

      

  

Применения особого лучевого оружия.

  

Кто его применял?

  

Дроны из цивилизации Драко, но это не на Земле, а в космосе.

  

На Земле тоже будет такая война? 

  

Нет, она ведется на более тонком плане, и в результате многие люди погибнут уже в
посмертии.
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С кем ведется война и почему такие жертвы?

  

Это сторонники механической жизни, сторонники трансгуманизма, клонирования, работ
по созданию искусственных механических людей, ИИ и других подобных идей.

  

В этой войне есть победители?

  

Нет, она ведется уже очень давно. Сейчас происходит разделение душ на вознесенных
и опустившихся для повторения Манвантары.

  

Кто пройдет отбор на вознесение?
Светлые души, способствовавшие осветлению пространства и наполненные хотя бы

частично любовью. Им предстоят еще и еще инкарнации на высоких по вибрациям
планетах для полного очищения. Но уже сейчас становится понятно, кто из выживших
будет с нами, а кто перекинется на сторону трансгуманизма.
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  Как это видно?  Это даже, порой, заложено в генах и проявится со временем. Уже сейчас многиеопекаются сущностями темного плана, и их поэтапно завоевывают существа с темнойстороны. Не будем вдаваться в подробности, потому что это спорный вопрос и решаетсясамим человеком в итоге (свободная воля все-таки еще остается привилегией человека)[1].  Какие процессы идут на планете в связи с пандемией? Зачем нас держат дома?  Используйте это время для осветления себя и планеты.  Идет ли процесс раскрытия и арестов?  Эта информация пока недоступна. Она станет доступной тогда, когда появитсяразрешение на её обнародование.  В связи с чем такая секретность?  Чтобы не было сверх ожиданий и разочарований в итогах раскрытия. Все будетпостепенно.  Правда ли, что есть подземные стадионы и другие резервации для клонов, которыхзабирают во время сна?  Нет ответа. Показывают светлую сторону планеты, в которой этого нет. Что касаетсятемной стороны, что там происходит, не показано.  Есть ли базы инопланетян на Земле?  Есть, и их достаточно много. На каждой планете есть представительства инопланетныхсообществ, расположенных и под водой, и в недоступных местах в горах. Кроме того, ввоздухе содержатся многие корабли, которые невидимы для людей. Мы находимсячастично в Сс, частично даже на орбите планеты, когда это становится необходимым.Часть из наших кораблей сейчас над планетой и находится в противостоянии с другимисуществами, которые хотят колонизировать планету (просто присутствуют какпредставители света для балансировки).  Какие мутации вызывает коронавирус в теле человека?  Он останавливает развитие в свет, т.к. способен как убивать человека, так и раскрыватьтемные стороны в людях. Все зависит от сознания человека и его упорства в поднятии всвет, самопрограммирования, самоосознания и вычищения тех темных программ,которые внушаются с пандемией – это вопросы чипирования, краха финансовойсистемы, овладения темной стороной сознанием планеты, и другие вопросы, которыесейчас загружаются в сознание людей искусственно через СМИ.  Мы советуем отложить все темные самопрограммирования и посвятить себя отдыху.Научитесь отдыхать душой и телом в любой обстановке. Радуйтесь свету и солнцу,посвятите отдых расслаблению и самовосстановлению. Будьте счастливы и цените товремя, которое вам дается и на самообразование, и на восстановление сил, и просто нарадости жизни. Научитесь смотреть на жизнь с точки зрения любви и света. Не идитена поводу темной стороны, которая сгущает краски и выдает неправду как решенноедело.   На свете есть, по крайней мере, два полюса. На каком вы находитесь большую частьвремени? Просмотрите себя и выберите нужное.  Из сеанса:  Федерация – это не подвластная вам система, и смысл ее в установлении и поддержкеравновесия сил в Солнечной системе и галактике. И это не означает, что «по вашемувелению» будет уничтожена темная система андроидов.  Темное тоже нужно на планете, поскольку половина людей и существ на планете –темные. Федерация заботится обо всех без исключения существах, чтобы с обеих сторонбыли «поддерживающие влияние» люди. У обеих сторон свободная воля, и их не имеютправо ограничивать.  Никто не собирается убирать тех, кто вам не угоден. У вас, судя по вашим вопросам,пока еще детское сознание. Как можно «убрать», уничтожить параллельные вам расы,более развитые, когда они на планете живут гораздо дольше, чем вы? Начинайтепонимать, что вы на планете не одни.  ***  Мы общаемся с другими кораблями, которые вне Сс и стараемся быть буферами междупланетарным руководством и космическими законами и их исполнением. Наша задача –согласовать все эти действия, сделать так, чтобы все было законно, легитимно, чтобысама Космическая Федерация не имела к нам претензий: к Земле, Сс и, в частности, кнам.  ***  Темные существа будут развиваться по своей темной программе, а светлые – по своейсветлой. Идет их разделение.  ***  (На вопрос – могут ли они убрать рептилоидов с планеты): Как это сочетается с вашейпрограммой Христосознания - безусловная и всеобщая любовь? Чем вы лучше в такомслучае темной стороны?   Не делайте из нас ружье, когда вы будете на курок нажимать, а мы стрелять. Неделайте из нас орудие убийства, дезинфекторов, которые ходят по домам и уничтожаютпаразитов.  Мы несем другие функции, космические. Мы не ваши воины, не ваши слуги. Мы не те,кого вы можете заставить исполнять свою программу, подчинить нас вашим идеям. Всепрограммы нужно обсуждать с Федерацией. Нужно предусматривать, какиепоследствия это вызовет.  Мы делаем всё, что нам позволено, мы ищем подходы, мы смотрим будущее, мыкорректируем это будущее и надеемся на то, что вы будете нам помогать. Не управлятьнами или просить нас сделать что-то на Земле, что вам угодно. Мы хотим сотрудничать,чтобы вы помогали нам в распространении света и занимались своей любовью напланете.  (Да, мы все время говорим о любви, но в чате вебинара полно просьб убрать, уничтожитьи пр. Где тут особая любовь?)   В сердцах у вас мало понимания и любви.   Поднимитесь над планетой, задавайте вопросы с той стороны, где Аштар!   Посмотрите, что там есть и светлое и темное, и мы не можем уничтожать только потому,что «Наташа Котельникова» захотела, и мы будем под ее дудку наводить свои порядки.Кто нам разрешит?  Это планета землян, и мы можем только советовать, только поддерживать вас, даватьченнелинги, чтобы усиливать планетарный свет. Но мы не ваше орудие убийства.  Мы должны понимать, что каждый имеет право жить. Мы же не уничтожаем хищников,хотя они нападают на людей. Мы понимаем, что этого делать нельзя. Раз наш Творецсоздал темную и светлую расы и поместил их на одну планету, это же был план Творца?А мы говорим, что идем по плану Творца, и в то же время, ненавидим темных и стараемсяих уничтожить.  ***  Если подземное Сопротивление это сделает (уничтожит базы с биологическим и другиморужием), то мы их поддержим. Вы должны сами это всё делать. Это планета людей, и всвоем сообществе вы обязаны разбираться сами – с помощью заговоров, революций,восстания, переворотов, как угодно. Это ваша карма. Это не наша карма. Мы толькоподдерживаем свет на планете, а есть темные, которые поддерживают тьму на планете.  Наша работа с вами – добиться мира. Никто вам его отдельно «не сделает» по вашейпросьбе.  Вы видите, сколько пока в вас негатива? Можно ли вас назвать полностью светлыми?Вы пытаетесь всё уничтожать и уничтожать… Никто не задал вопрос: как сделать мирна Земле? «Мы хотим мира», но никто не задал вопрос, каким образом можно этогодобиться. Мы бы не ответили на этот вопрос, но факт, что ваше сознание пока даже нерождает такие вопросы. Или: что лично я могу сделать, чтобы установить мир на Земле?Это тот вопрос, который вы должны задавать себе ежедневно. Какова моя миссия вэтом общем плане, на какую его часть я могу себя подвигнуть, как я могу этому помочь?  Это то, на что я хотел бы вас нацелить, потому что пока у вас детское сознание: «мамасделай это, мама сделай то». А взрослое сознание – когда я это сделаю?  Мы пока не дотягиваем до галактического сознания. У нас еще детское сознание, и намнадо себя почаще спрашивать: насколько я люблю? Что такое любовь? Как онапроявляется в отношении борьбы? У них любовь проявляется в том, что они пытаютсясерых остановить, с темными найти разумные контакты, принять в свою команду светлыесилы. Сделать всеобщее благое дело ДЛЯ МИРА. И теперь мы пронимаем, что нампридется со всеми находить общий язык. Например, научиться общаться со своимиблизкими, с теми, кто нам не нравится, находить к ним подход через сердце. Так же и кдругим расам: не через борьбу и убийство, не через уничтожение. Научиться жить в мире.А как мы сами – умеем в мире жить?  Судя по вашим вопросам, вам надо подумать на эту тему – насколько ваше сердцеоткрыто не только другим людям, но и другим галактическим существам, потому чтогалактическое сознание – это когда мы со всеми мирно живем, и не собираемся никогоуничтожать.  Мы еще не дозрели до мира. У нас пока такая борьба внутри! С детьми, с родителями.Между мужчиной и женщиной, между государствами… Нам надо очень аккуратновходить в галактическое сознание, чтобы такую карму себе не создать, чтобы невыбраться с планеты потом…  Держать внутри свет и любовь. Принимать, принимать – людей, государства,правительства.  ***  Понимайте, что это не ваш дом. Вы тоже сюда пришли с разных планет. Вы здесьвременно живете. Это ваше временное пристанище. Вам захотелось физическоговоплощения. Дальше вы будете воплощаться на астральных планетах, и это тоже будетвременное пристанище и т.д. Это для вас не родной дом. Берегите его для следующихрас, кто придет после вас. Вам надо передать планету в полном порядке, всевосстановить и очистить. Мы понимаем, что ваша грязь пока соответствует тому, чтовнутри (что внутри, то и снаружи).   Вам нужно уже сейчас научиться быть Вознесенными Владыками. Прока что ваши мыслисоответствуют переходному человеку – от животного к вознесенному. Убирайтеживотный страх, стремление все уничтожить, чтобы вас никто не завоевал.  То будущее, которое вас ждет, связано с множеством завоеваний, войн, с множествомпланет, которые можно посетить. Вы будете одним из колонизаторов, и вам надонаучиться уважать то население, ту жизнь, которая существует на этих планетах.Нужно научиться   договариваться, приспосабливаться к тем расам, куда вы придете. Ипосле себя не оставлять выжженную землю. Это и есть признак галактическогосознания.  https://www.youtube.com/watch?v=35NYAMlcFWo  БИОРОБОТЫ СРЕДИ НАС. КАК ОТЛИЧИТЬ ЧЕЛОВЕКА ОТ БИОРОБОТА?      [1] Как мне показалось, речь шла об одержании. Поскольку здесь его никто снять покане может, расстаться с одержанием мы сможем только после смерти. (Это моя личнаяинтерпретация слов Аштара)      
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